

6/11付 大仙市役所 Facebook より引用

7月17日(火)第1弾オープン！！

太田分校レストラン

秋田県内唯一の分校「大曲農業高校太田分校」。今年で創立70周年を迎えた伝統ある高校です。そんな70周年の節目に今、生徒を中心に取り組んでいることがあります。「太田分校レストラン」です。

市の「地域の魅力再発見事業」の一つで、太田支所地域活性化推進室と太田分校、中里温泉(太田町生活リゾート株式会社)が連携し、今年新たに行う取り組みです。分校生が育てた米や野菜などの食材を中心に、太田産、大仙市産の素材でメニューを開発。7月から来年1月まで月1回(全7回)、中里温泉で「太田分校レストラン」を開店し、ランチを販売します。店内装飾や調理補助なども分校生が行い、中里温泉を訪れた皆さんをおもてなしします。

太田分校レストラン第1弾は、7月17日オープン。開店に向け着々と準備が進みます。6月5日には、オープンを飾るメニューの試食を実施し、第1弾のメニューが決まりました！第1弾は…まだ秘密です(笑)。数量は限定50食の予定。詳しい情報は、また後日お知らせします！

(私も試食しました。彩りも栄養バランスも良く、ボリューム満点。そのうえ、かなり美味しかったです！)

秋田県立大曲農業高等学校太田分校さんが投稿をシェアしました。

